



【鳥インフルエンザ対策を解除】 鳥類の展示・アトラクションを 2024年5月2日（木）より順次再開いたします



アドベンチャーワールド（和歌山県白浜町）では、鳥インフルエンザ対策として、屋内に暮らすペンギン類などを除く鳥類の展示を昨年11月より休止しておりましたが、国内での発生事例が減少していることを受け、**2024年5月2日（木）より、およそ半年ぶりに鳥類の展示を順次再開いたします。**なお消毒マットや手指消毒の設置等の感染防止対策は継続いたします。

鳥類の展示再開について

■再開日

2024年5月2日（木）～ ※順次展示を再開いたします。

■内容

（1）鳥類展示が再開されるエリア

- ・エントランスドーム、ペンギンベース前（ケープペンギン）
- ・ふれあい広場

（ケープペンギン／ゴシキセイガイインコ／コンゴウインコ類／鳥の楽園／水鳥の池）

※鳥の楽園は5月3日（金）再開予定

- ・ファミリー広場（フラミンゴ／ルリコンゴウインコ／猛禽類）

（2）鳥類のアトラクション等の再開

- ・フラミンゴの餌販売
- ・ゴシキセイガイインコおやつタイム
- ・ペンギンパレード ※6月再開予定

■継続する感染防止対策

- （1）飼育スタッフの消毒を徹底し、飼育・健康観察
- （2）ゲストエリアの防疫対策

入退園ゲート及び鳥類飼育施設の出入り口に足元の消毒マットを設置